



コーヒーの模擬店



ポークキーマカレーの模擬店

校内マラソン大会

十月二十六日(水)に校内マラソン大会が行われました。天候に恵まれ、過ごしやすい晴天の中、男子は十キロ、女子は六キロを走りました。平日の午後にも関わらず、「交通指導係」として参加してくださったPTA役員・理事の方々ありがとうございました。

マラソン交通 指導を行つて

副会長 奥田 純一

マラソン大会はコロナ禍にあっても、継続で開催された伝統行事です。その伝統行事で子どもが入学してから三年間連続の交通指導をしました。

何度も往復する業者やシルバーマークの車輛が猛スピードで通過するため、早めの減速・注意喚起・停車を丁寧に呼び掛けました。無事に終えた事が何よりです。生徒達の表情ですが、PTAと分かってか、疲れた中でも元気に挨拶をし、走る生徒が多くみられました。また、「走る運動部」に所属していない部活動の生徒も頑張つて自分との闘いをしている姿を見て、嬉しい気持ちになりました。

来年度以降も是非続けていくつもりいました。



マラソン大会 2km付近

P T A 研修会

十一月一日(火)～七日(月)に学校公開があり、三日(木・祝)にはモノづくり講演会やPTA母親委員会による研修会が行われました。

令和四年四月一日から成年年齢が十八歳に引き下げられました。これに伴い、金融や契約に関するトラブルが若年層に増加しています。そのため今回は、北陸財務局から金融監督第三課長の大橋憲治氏を講師としてお迎えし、「成年年齢の引き下げと



母親委員長による進行



PTA研修会の様子

金融トラブル」と題して講演をして頂きました。暗号資産、学生ローン、リボ払い、架空請求詐欺など幾つの金融トラブルについての説明がありました。

研修旅行に参加して

副会長 大塚 哲也

十一月十九日(土)に日帰りではありませんが、三年ぶりに実施された研修旅行に参加致しました。今回は福井方面への旅行となりました。

最初に、法話で有名な大安禅寺へ行き、玄峰和尚のユーモアを交えての法話を聞きました。

次の一乗谷朝倉氏遺跡博物館は十月一日にオープンした新しい建物で『朝倉館原寸再現』『遺構展示室』『城下町ジオラマ』があり、国指定文化財を含む数多くの出土資料が展示されており、説明係の方の話に加え、映像などで解説されており、歴史にあまり詳しくない私にも非常に分かり易く、勉強になりました。

最後に、この研修旅行に参加して、保護者及び先生方と交流ができ、初めてでしたが大変良かったです。

来年度以降も研修旅行は実施されるかと思いますが、参加の保護者が役員中心ではなく、多くの保護者の方々が参加出来ればと思います。

易く、勉強になりました。

福井市内で昼食を終えてからは、

石川県白山市にある国際ビジネス学院のキャンパスを訪問しました。六つの専門学校があり、勉強は勿論のこと企業に就職した時のビジネスマン等も学生に指導されています。

また調理専門学校では著名な料理人の方々を招いての実習がなされており、学生にとっては、とても勉強になると思いました。



大安禅寺にて



一乗谷朝倉氏遺跡博物館にて

課題研究公開発表会

一月二十八日(土)コスマモアイル羽咋において、課題研究公開発表会が行われました。中央の小ホールには各科の作品が展示されました。また、発表者の三年生は日頃の研究の成果を発表しました。会場には三年生の保護者やPTA会長、同窓会長、学校評議員の方々が参加されました。また、今年度は中学校の生徒の参加もありました。参加できない方のために、動画をライブ配信し、視聴していました。

中学生からも、発表者の高校生へ発表内容に関する質問があり、一生懸命に答える場面がありました。



国際ビジネス学院白山キャンパスにて



課題研究の作品展示会場の様子



課題研究公開発表会の様子

令和4年度 部活動の成績(R4.10月～R5.1月)

卓球

- ◆新人大会
男子団体 3回戦 本校 0-3 金沢学院大附
女子団体 1回戦 本校 1-3 金沢錦丘
男子ダブルス 5回戦進出 向田・三好 ベスト16
男子シングルス 5回戦進出 山本 凌雅 ベスト32

北信越選抜大会出場

羽咋都市大会

- 男子ダブルス西・漆原ペア 第3位
女子シングルス 高田 美鶴 優勝
- ◆全能登オープン大会 女子 第3位
- ◆北信越選抜大会 山本 凌雅 予選敗退

バスケットボール

- ◆新人大会
2回戦 本校 55-119 飯田

バレーボール

- ◆新人大会
1回戦 本校 0-2 大聖寺実業

サッカー

- ◆新人大会
予選リーグ 1勝2敗

ラグビーフットボール

- ◆総体
準決勝 本校 4-71 鶴来 第3位
- ◆新人大会
1回戦 本校 0-41 合同A
- ◆バドミントン
◆新人大会
男子団体 1回戦 本校 0-3 金沢龍谷
女子団体 1回戦 本校 1-3 大聖寺実業
男子個人ダブルス 喜多・松本ペア ベスト64



柔道

- ◆新人大会
男子団体 ベスト8
男子個人 60kg級 北野慎之祐 第3位
久保 昂永 第5位
81kg級 水道 哲兵 第5位
女子個人 57kg級 寺井 莉緒 第3位
- ◆選手権大会
男子団体 ベスト8
男子個人 73kg級 西野 真央 ベスト8
81kg級 水道 哲兵 ベスト8
女子個人 57kg級 寺井 莉緒 第3位

剣道

- ◆新人大会
男子団体 優勝
決勝 本校 2-1 金沢市立工業
男子個人 森 健真 第2位
澤森 清孝 第3位
時國 肇 ベスト8
- ◆北信越選抜大会予選
男子団体 優勝 全国高校選抜大会出場・北信越選抜大会出場



弓道

- ◆羽咋都市弓道大会
高校男子個人 夏嶋 駿 優勝
向 大和 第2位

ソフトテニス

- ◆新人大会
男子団体 第3位
準決勝 本校 1-2 金沢学院大附
- 女子団体 2回戦 本校 0-2 飯田
- 男子個人 石川・中村ペア ベスト16
ト部・中田ペア ベスト16
- ◆選抜大会
男子団体 第4位
決勝リーグ 本校 0-3 能登
本校 1-2 金沢学院大附属
本校 1-2 小松大谷
- 男子個人 石川・中田ペア ベスト8

北信越選抜大会出場

ト部・中村ペア ベスト16

- 女子団体 1回戦 本校 1-2 田鶴浜
- ◆北信越選抜大会
男子個人 石川・中田ペア 2回戦敗退

ヨット

- ◆新人大会
男子420級 山口・中井組 優勝
瀬戸・永田組 第3位
- 女子420級 東平・小川組 優勝
- 男子シングルハンダー級 居田 雅哲 第2位
安藤 直昭 第3位



野球

- ◆第77回石川県耐寒継走大会 七尾・中島大会
高校の部 第2部 Aチーム 優勝
- 第1区間 木村 祐晟 第1位
第2区間 岡 翠音 第1位
第3区間 三野 陽翔 第1位
第4区間 山田優太郎 第1位

囲碁・将棋

- ◆秋季大会
男子団体 第3位
男子個人戦Bリーグ
北山 誠起 3勝1敗 第2位
- 男子個人戦Cリーグ
谷口 大和 3勝1敗 優勝
- ◆北信越選手権大会
個人戦 男女B級 北山 誠起 1勝3敗 15位

北信越大会出場

コンピューター

- ◆ジャパンマイコンカラリー2023北信越大会
Basicクラス 山本 一慶 第9位(石川1位)
Cameraクラス 山本 裕麻 第4位(石川2位)
- ◆ジャパンマイコンカラリー2023全国大会
Basic Class 山本 一慶 予選19位 予選敗退
Camera Class 山本 裕麻 予選敗退

全国大会出場
全国大会出場

機械システム

- ◆石川県高等学校ロボット競技大会 優勝
- ◆第30回全国高等学校ロボット競技大会 予選72点 67位

デザインコース

- ◆令和4年度共同募金運動ポスターコンクール
折戸 咲菜 石川県知事賞
延命 彩希 石川県教育委員会賞
見村 妃奈 石川県共同募金会会長賞
橋本菜々美、奥井 梢江 優秀賞
裕 莉子、峰 真愛 佳作
上杉 望笑、藤田姫亜来 入選
- ◆第43回石川の農林漁業まつり広報図案コンクール
藤岡 美桜 特選
竹田まとい、峰 真愛 準特選
居田 朋奈 入選

◆令和4年度愛鳥週間ポスターコンクール

- 藤岡 美桜 最優秀賞
竹田まとい 優秀賞
居田 朋奈、上杉 望笑、峰 真愛 優良賞
- ◆'22～'23いしかわファッションウィーク
小学生・中学生・高校生によるデザイン画コンクール
奥井 梢江 金沢市長賞
見村 妃奈 いしかわファッション協会会长賞

その他

- ◆第六回石川県小中高生短歌大会高校生の部
山本 蒼真 石川県教育委員会賞
榎田 希桜 佳作
- ◆令和4年度明るい選挙啓発標語
藤本 成音 優秀賞
- ◆令和4年度新有権者のメッセージ
舛岡和佳奈 優秀賞
- ◆第42回児童・生徒俳句大会
藤本 成音、奥井 梢江 佳作
白山 晃希、菊谷 基斗、坂口 悠人、宮本 陸、
藤田姫亜来、本島 朱菜、表谷 一洋、前田 恵衣 入選

学校表彰

- ◆第18回「新聞読んで」感想文コンクール
優秀学校賞

進路指導課より

令和四年度の進路状況と 進路決定のために必要なこと

この一年間もコロナ禍での生活でしたが、進路行事については概ね予定どおり実施できました。

来訪者は三六〇社(昨年二三五社)と増加しています。これまでの求人件数についても一、二三六件(昨年九二件)と「人手不足」を反映し多くの求人をいただきました。これは若者の人口が減少する局面に入ったことで、若手社員の採用を多くの企業で計画したり、感染症の影響を考慮して採用を控えてきた企業が、今年度は採用を再開したりしたためだと考えられます。お陰様で生徒諸君は採用内定に向けて前向きに活動でき、「希望する企業に必ず内定をもらう」という気持ちを持てるようになつたのではないかでしょうか。

今年度は、公務員試験に三名が合格、進学は、四年制大学・短期大学、専門学校に三十九名が合格をしています。多くは推薦入試を利用したものですですが、一般選抜に向けて努力を続けた生徒もいました。

次に進路決定のために必要なことを三点挙げます。一つ目は「自分や周



地元企業を知る会

学校 やりたい業種・職種の特定と
いうよりも「ものづくりが好き」「人に
喜ばれたい」等「より根本にある価
値観の理解」です。

二つ目は、「進路は自分で調べよく
考えて、自分で決める」ことです。自
分以外の人は、本人にとつて本当に
ふさわしい進路は何なのか分かりま
せん。この「主体的に動き出す」とい
うことは納得感を得るポイントにな
るよう思います。早めに広い視野
を持つて動き出すように指導してい
ますが、生徒本人がその必要性に気
づくことを願っています。

学校でやりたい業種・職種の特定というよりも「ものづくりが好き」「人に喜ばれたい」等「より根本にある価値観の理解」です。

二つ目は、「進路は自分で調べよく考えて、自分で決める」ことです。自分以外の人は、本人にとつて本当に

「聞いて考える」
ことを通じた自己理解です。その際の自己理解は、行きたい大学や専門

うことです。「自信をつけるため
に行動する」「失敗を恐れずに行
動する」「自分の能力を高める」
ことです。知識や技術を習得し、
資格を取得するだけでなく、体
力、コミュニケーション能力の
向上も重要なことです。
今後も保護者の皆さまよりご
支援をいただき、次年度に向け
て努力して参りたいと考えてお
ります。

最近3ヶ年の求人状況

	県内	関東	中部・北陸	関西	その他	計	求人倍率
令和2年度	467	432	124	83	29	1,135	12.5%
令和3年度	462	275	115	63	6	921	11.5%
令和4年度	596	357	173	80	30	1,236	18.2%

最近3ヶ年間の就職者地域別決定者数

	羽咋・七尾 中能登・かほく	金沢市 近郊	関東	中部・北陸	関西	その他	合計
令和2年度	3 6	2 9	3	2 2	6	0	9 6
令和3年度	2 6	2 8	0	2 4	3	0	8 1
令和4年度	2 3	2 3	3	1 5	3	0	6 7

令和4年度 3年生進路状況一覧